

14 Provinces

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Vie des partis

" Je viens renforcer le PDG dans le Woleu "

ANS
Oyem/Gabon

C'est le message lancé par le membre du Conseil national Franck Ondo Metogo lors d'une récente rencontre à Adzabikat.

PROFITANT de la période de fin d'année, propice aux retrouvailles et la définition des perspectives, le membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG), Franck Ondo Metogo, s'est rendu dernièrement dans le regroupement de villages Adzabikat, non loin d'Oyem. Une sortie politique au cours de laquelle il s'est engagé non seulement à contribuer à la remise en selle du parti au pouvoir, en butte à d'énormes difficultés dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, mais également à oeuvrer pour la victoire à la prochaine présidentielle, du candidat naturel du PDG, Ali Bongo Ondimba. En fait, Franck Ondo Metogo qui, depuis 20 ans,



Franck Ondo Metogho lors de son intervention.

milite pour le PDG dans la commune de Ntoun, a décidé, cette fois, d'apporter sa riche expérience politique à Oyem. « Aujourd'hui, je proclame solennellement mon retour politique à Oyem, afin de soutenir l'action du président de la République, le Distingué Cama-

rade Ali Bongo Ondimba. Oui ! je le dis haut et fort, je reviens à Oyem afin de renforcer le PDG et tra- duire fidèlement les oeuvres politiques du président Ali Bongo Ondimba. Je le lui ai promis et je tiens à le faire», a lancé M. Ondo Metogo. Pour y parvenir, il sait



Une vue de la foule lors de la cérémonie organisée à Adzabikat.

également qu'il doit compter sur la solidarité des militants et des siens, pour pouvoir renverser la tendance en faveur du PDG. « Mais je ne peux réussir cette mission sans vous. Vous êtes mon premier soutien. Je ne saurais compter d'abord que sur vous, car la force de l'arbre réside dans ses racines», a-t-il lancé. Et de relever des inepties qui caractérisent ceux qui sont censés défendre la vision politique d'Ali Bongo Ondimba : « Comment peut-on aider le président si on évite de se

faire insulter ? Comment peut-on aider le président si on évite de se tremper ? Comment peut-on aider le président si on évite de se faire des ennemis ? Comment peut-on aider le président si on a peur de l'adversaire ? » A cet effet, il a pris exemple sur le Christ, qui disait à ses disciples : « Acceptez qu'on vous humilie pour moi, la gloire est à ce prix. » Par la suite, il a mis un point d'honneur en indiquant qu'en contrepartie du soutien à Ali Bongo Ondimba, c'est le Woleu-

Ntem qui sera largement gagnant. « Nous devons continuer à faire confiance au chef de l'Etat. Cette confiance que vous lui avez accordée en cédant plus de 200 hectares de nos terres pour le projet Graine, aussi bien à Akok-Barrage qu'à Adzabikat », a-t-il rappelé. Avant d'inviter l'auditoire à la vigilance : « Ne cédez pas aux chants de sirènes qui vous promettent terre et ciel, oubliant qu'à l'époque où ils étaient aux affaires, ils ne nous ont laissé que ruine et désolation. »

Ngounié/Département de Louétsi-Bibaka/Entretien routier/Tronçon Mbigou-Malinga
Le sénateur Elie Ngoungourou en appui aux Travaux publics



Le sénateur Elie Ngoungourou (D) remettant symboliquement l'aide financière au responsable des TP.

GAO
Malinga/Gabon

L'élu national du département de la Louétsi-Bibaka et le membre du bureau politique du PDG, Anasthase Keba-Moukouri, se sont joints à la subdivision des Travaux publics de Mbigou pour relancer les travaux d'aménagement des tronçons Mbigou-Malinga (long de 107 km) et Malinga-Rébé (47km).

LES populations du département de la Louétsi-Bibaka, avec pour chef-lieu Malinga, dans la province de la Ngounié, pourraient retrouver le sourire sous peu, grâce aux travaux d'aménagement, qui devraient reprendre dans les

tout prochains jours, sur les axes routiers Mbigou-Malinga et Malinga-Rébé, devenus un cauchemar pour les automobilistes. En effet, le sénateur départemental, Elie Ngoungourou, et le membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Anasthase Keba-Moukouri, ont remis récemment au chef de subdivision des Travaux publics de Mbigou, Rodrigue Reynani, une aide financière pour l'achat des lubrifiants et autres petits matériels, en vue de relancer lesdits travaux - Mbigou-Malinga est long de 107 km et Malinga-Rébé de 47km-. Cette contribution s'ajoute aux 1200 litres de gas-oil achetés par un autre cadre de la contrée,



Par endroits, tombent des arbres, coupant ainsi la circulation.

pour la même cause. Les populations du département pourront donc bientôt circuler aisément, grâce à la l'élan de solidarité de ses fils. « Vous savez que les axes Malinga-Mbigou et Malinga-Rébé sont devenus impraticables. Les



La route, impraticable, est un vrai cauchemar pour les camions.

populations ont du mal à circuler. Donc, il était aussi de mon devoir, en tant qu'élu national, d'apporter ma modeste contribution à la subdivision des TP de Mbigou, pour lui permettre d'acheter les lubrifiants et de petits matériels afin de

reprendre les travaux qui avaient été arrêtés depuis 6 mois», a indiqué le sénateur. Pour lui, il s'agit d'apporter un petit coup de pouce, de telle sorte que ces travaux aillent à leur terme, comptant sur la bonne volonté des plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le président de la République, Ali Bongo Ondimba, et le ministre d'Etat en charge des Travaux publics, Jean-Pierre Oyiba. « Avec le membre du bureau politique, nous développons la synergie qui fera en sorte que ces deux axes routiers soient praticables en toutes saisons », a réitéré Elie Ngoungourou. Le chef de subdivision des Travaux publics de Mbigou, Rodrigue Reynani, a ex-

primé sa satisfaction quant à la reprise desdits travaux, et remercié le sénateur et le membre du bureau politique du PDG de ce geste vraiment louable, d'autant que les TP éprouvent d'énormes difficultés pour faire face à certaines charges. « Nous souhaitons toujours qu'il y ait des gestes de ce genre, pour le bien-être des populations de l'arrière-pays. Nous allons aussitôt reprendre les travaux », a-t-il conclu. Notons qu'une délégation conduite par le suppléant du sénateur se trouve à Mbigou, pour aller remettre aux agents des TP une bonne quantité de produits, en vue de travailler dans de très bonnes conditions.